

## Digitalprojekt

### Konzeption und Entwicklung einer Applikation zur Überwachung und Steuerung einer dezentralisierten Produktionsumgebung für multimediale Inhalte

#### FKTG Regionalveranstaltung | Berlin

Das Digitalprojekt mit den erzielten Ergebnissen wurde am 11. Dezember 2024 auf der Regionalveranstaltung der FKTG im Haus des Rundfunks in Berlin einem Fachpublikum präsentiert.

Die Fernseh- und Kinotechnische Gesellschaft | FKTG ist einer der renommiertesten und ältesten Technikverbände in Deutschland. Über die Gesellschaft für digitale Medien FKTG e.V. hat man die Möglichkeit ein breites Fachpublikum und zahlreiche Firmen zu adressieren. Die FKTG ist bei dem Fachausschuss der VDE ITG Fachbereich Medientechnik angesiedelt.

Die Ergebnisse des Projektes konnten im Rahmen eines Vortrags dem Fachpublikum präsentiert werden. Durch den direkten Kontakt konnte ein interessanter Gedankenaustausch stattfinden.



Abbildungen: Impressionen FKTG-Regionalveranstaltung 2024 in Berlin | © Wolf

#### Projektdaten

Projektleiter: Prof. Matthias Schnöll

<https://kaleido-playout.de>

Geldgeber: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt

Projektlaufzeit: 27.06.2024 – 28.02.2025 (inkl. 2 Monate Verlängerung)

Aktenzeichen: 79018-81-P201